

Großzügige Spende der Herbalife Family Foundation

Wels, 29. Januar 2017

Durch die Spende der Herbalife Family Foundation wurde das Projekt "Ernährungswerkstatt" ins Leben gerufen.

Wels. Eine gesunde Gesellschaft braucht vor allem eines: gesunde Kinder – körperlich, geistig, emotional und sozial. Und weil das eine vom anderen nicht zu trennen ist, unterstützt die Herbalife Family Foundation des globalen Nahrungsmittelunternehmens HERBALIFE nun den österreichischen Verein Kinderhilfswerk. Mit einer Spende von über 12.000 Euro wird das gemeinsame Projekt "Ernährungswerkstatt" ins Leben gerufen. Dabei lernen die Kids in Kursen, wie sie für sich selbst schmackhaft und gesund kochen können. Zusätzlich erleben sie dabei, wie Gemeinschaft und Zusammenarbeit umgehend zu einem positiven Ergebnis führen.

Das Geld stammt aus einer groß angelegten Spendenaktion der selbstständigen Mitglieder von HERBALIFE, die regelmäßig für die Herbalife Family Foundation sammeln. Der Scheck wurde am 29. Januar 2017 in Wels durch Marco Buschmeier, HERBALIFE Country Director Germany, Austria, Switzerland an Peter Begsteiger, Geschäftsführer des Kinderhilfswerks, überreicht. "Wir freuen uns sehr, diesen Verein unterstützen zu können. Essen und Trinken hält Leib und Seele zusammen – dieses geflügelte Wort ist zwar etwas strapaziert, dennoch steckt viel Wahrheit darin. In diesem Sinn kann unser Ernährungsprogramm einen wertvollen Beitrag zur Arbeit des Kinderhilfswerks leisten", erklärte Marco Buschmeier. "Mit der Ernährungswerkstatt ermöglichen wir gemeinsam benachteiligten Kindern bessere Zukunftschancen", bedankt sich Peter Begsteiger, Geschäftsführer des Vereins Kinderhilfswerk für die besondere Spende.

Worum geht es genau?

Bei der "Ernährungswerkstatt" geht es vor allem darum, jungen Menschen, unabhängig von sozialem Status und Bildung, dieselben Chancen und Startbedingungen für ihr Leben zu ermöglichen. Körperliche Gesundheit und psychisches Wohlbefinden sind eng miteinander verbunden. Ungesunde Ernährungsmuster erhöhen das Risiko für psychische Probleme. Zahlreiche Studien belegen, dass die Qualität der Ernährung mit dem sozialen Status (Bildung, berufliche Position, Einkommen) sinkt. Niedrige soziale Schichten zeigen beispielsweise einen geringeren Obst- und Gemüsekonsum, eine höhere Fettzufuhr und eine häufigere Aufnahme von süßen Getränken. Zu den Ursachen zählen fehlende finanzielle Mittel beim Lebensmittelkauf, geringes Ernährungswissen und Vorbildwirkungen im Elternhaus sowie im sozialen Umfeld. Im Zuge der "Ernährungswerkstatt" soll den Kindern spielerisch gesundes Kochen und seine Vorteile näher gebracht werden. Es soll die Kreativität und die Freude an der Zubereitung von Speisen geweckt werden und gleichzeitig Selbstbewusstsein, Eigenverantwortung und Körpergefühl gestärkt werden.



Über das Kinderhilfswerk

Bessere Zukunftschancen durch psychische Gesundheit!

Das Kinderhilfswerk stärkt Kinder und Jugendliche in ihrer geistigen, emotionalen und sozialen Entwicklung. Seit 1999 bietet der Verein sozial schwächer gestellten Kindern und deren Familien Hilfe durch Beratung, Therapie, Diagnostik, Prävention, Reitpädagogik und erlebnispädagogische Projekte. Unabhängig und über Spendengelder finanziert ermöglicht das Kinderhilfswerk benachteiligten Kindern bessere Zukunftschancen.

Gemeinsam mehr bewirken!

Überkonfessionalität, politische Unabhängigkeit und die Finanzierung über Spendengelder erlauben dem Verein möglichst unbürokratisch und schnell Hilfe anzubieten - vertraulich und finanziell leistbar. Das Einbeziehen aller relevanten Bezugspersonen und keine Begrenzung bei der Behandlungsdauer zu setzen sind zentrale Elemente der Arbeit. Durch Beratungsstellen, Kooperationstherapeuten und Partnern gelingt es dem Verein österreichweit tätig zu sein. Als Träger des österreichischen Spendengütesiegels steht das Kinderhilfswerk für die Einhaltung strenger Kriterien, Vertrauen und Sicherheit.

Weil unsere Kinder Hilfe brauchen!

In Österreich leiden etwa 80.000 Kinder und Jugendliche an psychischen Problemen. Lediglich 12 Prozent erhalten die dringend notwendige Hilfe. Nur gezielte Beratung und individuelle Therapie kann diesen jungen Menschen helfen. Schenken auch Sie liebevolle und individuelle Fürsorge.

Erreichtes

Jährlich unterstützt der Verein über 1.000 Kinder, Jugendliche und deren Familien mit Therapien, die ihre psychische, emotionale und soziale Entwicklung stärken. Im Jahr 2016 konnte das Kinderhilfswerk mehr als 15.000 Beratungs- und Therapieeinheiten für junge Menschen und ihre Bezugspersonen anbieten.

Kontakt

Abteilung Medien und Kommunikation E-Mail: kommunikation@kinderhilfswerk.at

Web: http://www.kinderhilfswerk.at/presse/
Facebook: www.facebook.com/kinderhilfswerk.at/



Über die Herbalife Family Foundation (HFF)

Die von HERBALIFE-Gründer Mark Hughes ins Leben gerufene Herbalife Family Foundation engagiert sich zugunsten bedürftiger Kinder. 2005 hat die HFF das Casa Herbalife-Programm eingeführt, um in Zusammenarbeit mit Wohltätigkeitsorganisationen bedürftigen Kindern gesunde und nahrhafte Mahlzeiten zu bieten. Mittlerweile gibt es mehr als 120 Gesundheits- und Ernährungsprogramme.

Kontakt

HERBALIFE International Deutschland GmbH Deutschland – Österreich – Schweiz Gräfenhäuser Straße 85 64293 Darmstadt

Tel.: +49 6151 8605-0 Fax: +49 6151 8605-550

E-Mail: Presseanfragen@herbalife.com

Serviceplan Public Relations Benjamin Majeron Brienner Straße 45 a-d 80333 München Tel.: 089 2050 4193

Fax: 089 2050 4193

E-Mail: b.majeron@serviceplan.com